



Canadá y Ballenas

8 días - 7 noches

01 TORONTO

Llegada a la ciudad de Toronto, capital de la provincia de Ontario, importante metrópolis dinámica con su centro lleno de altos rascacielos. Traslado al hotel. Resto del día libre para actividades opcionales, aclimatarse y descansar.

02 TORONTO (Visita Ciudad) - NIAGARA FALLS

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica de Toronto, para conocer el Toronto City Hall, en pleno corazón de la ciudad, es sede del gobierno municipal y es considerado como uno de los edificios más característicos de Toronto. Continuación al Parlamento Provincial, a la Universidad de Toronto y al moderno barrio bohemio de Yorkville, destino popular con sus boutiques, galerías y tiendas de mucho prestigio y renombre . Paso por la zona residencial de Forest Hill, famoso por sus lujosas propiedades inmobiliarias que incluyen grandes propiedades y mansiones históricas, así como prestigiosas instituciones académicas como Upper Canada College y Bishop Strachan School. Por último, continuación a la CN Tower, ícono de la ciudad e importante torre de radiodifusión autoportante, la más

alta de América y la segunda más alta del mundo, sólo superada por el Burj Khalifa. Salida en ruta con destino a Niágara, en un recorrido de más de 1 hora de trayecto. Llegada y visita a Niagara on the Lake, bello pueblo victoriano, famoso por su bodega local, sus cervecerías y destilerías artesanales de la zona. Breve recorrido por el área vitinícola, hasta llegar al hermoso Reloj Floral con sus casi 12 metros de diámetro y más de 16.000 flores que lo componen. Disfrute de una breve visita al Spanish Aerocar, el teleférico o aerotransbordador más antiguo en funcionamiento del mundo que se encuentra sobre el río Niágara. Por último disfrute de un breve paseo en barco a bordo del Hornblower por las Cataratas del Niágara. Alojamiento.

Nota: El paseo en barco a bordo del Hornblower se realiza de Mayo a Octubre, para el período de Octubre a Abril, se visitan en su lugar los Túneles Escénicos.

03 NIAGARA FALLS - MIL ISLAS - OTTAWA

Desayuno en el hotel. Salida por la autoruta transcanadiense con destino a la capital canadiense, Ottawa. En ruta parada para disfrutar de un relajante paseo en crucero de 1 hora de recorrido por las Mil



Islas, hermoso archipiélago a orilla del lago Ontario, famoso por ser una de las regiones preferidas como destino turístico en el este de Canadá, también fue donde se creó el popular aderezo Thousand Islands. Disfrute de las espectaculares vistas panorámicas de la zona mientras descubre su historia, leyendas y su gente. Podrá ver durante el crucero, barcos de todo el mundo que navegan cautelosamente por las angostas secciones del río St. Lawrence, el canal de agua dulce más largo del mundo. Tiempo libre para almorzar y continuación a Ottawa, hogar de la democracia canadiense. Llegada y breve recorrido por sus hermosos barrios residenciales hasta el hotel. Alojamiento.

04 OTTAWA (Visita Ciudad) - MONT TREMBLANT

Desayuno en el hotel. Visita panorámica de la capital de Canadá, para conocer el Parliament Hill, conocido como "La Colina", es un área de tierras de la Corona en la orilla sur del río Ottawa. Breve visita por el canal Rideau, importante punto turístico de la ciudad, con sus diversos senderos, paseos arbolados y parques en sus proximidades. Continuación a los barrios residenciales, las mansiones del Primer Ministro y del Gobernador General, las residencias de los embajadores y la Corte Suprema, es el más alto tribunal de justicia de Canadá. Tiempo

libre para almorzar y salida atravesando los Montes Laurentinos, hogar de la mayoría de los centros de esquí del este de Canadá, hasta llegar a Mont Tremblant, con su hermoso Centro de Esquí que está abierto todo el año, ubicado en la costa del lago Tremblant, que destaca por sus populares deportes de invierno, campos de golf y una villa comercial peatonal. Tiempo libre y alojamiento.

Nota: En verano se podrá visitar el cambio de guardia. De no operar el crucero, se visitará en su lugar el Museo de la Civilización de Ottawa.

05 MONT TREMBLANT - QUEBEC

Desayuno en el hotel. Salida temprana hacia Quebec, La Belle Province. En ruta parada en una de las típicas cabañas de azúcar de la región, donde podrá degustar del delicioso jarabe de arce caramelizado, mientras conoce su proceso de producción. Continuación hasta Quebec. Llegada tiempo libre para almorzar. Salida para conocer el Parque de los Campos de Batalla, uno de los pocos parques urbanos de Canadá. Visita a Cabo Diamante, emplazamiento estratégico utilizado como defensa de la ciudad desde el siglo XVI. Continuación al Jardín Jeanne-d'Arc, con su estatua ecuestre de la heroína y Santa Francesa Juana de Arco. Visita a la animada calle principal de Grande Allée, breve paseo hasta el Parlamento de la Provincia de Quebec, hogar de la democracia canadiense. Breve recorrido por la ciudad amurallada hasta la St. Louis Gate, una de las entradas de la Citadelle, recinto militar ubicada en lo alto de la ciudad, famosa por ser la fortaleza más grande construida en Norteamérica. Paseo por la Plaza de Armas y el Château Frontenac, emblemático e histórico hotel que ofrece las vistas más bellas de la ciudad. Continuación al Hôtel de Ville o City Hall, sede del gobierno local. Visita al Puerto Viejo, lugar privilegiado para descanso de los paseantes y viajeros que, en su crucero, hacen escala en la ciudad. Por último visita al Place Royale, plaza real en el corazón histórico de la ciudad de Quebec, conocida durante muchos años como la Plaza del Mercado. Alojamiento.

06 QUEBEC (Charlevoix)

Desayuno en el hotel. Salida a la más bonita de las regiones de Quebec, a Charlevoix, en un hermoso recorrido atravesando pintorescos pueblos hasta llegar a la bahía de Sainte Catherine, para abordar un barco y disfrutar de un interesante Safari fotográfico de ballenas. Podrá avistar a esos gigantes del océano, donde destaca la ballena azul, la ballena gris y las famosas belugas o ballenas blancas del ártico. Regreso al lindo pueblo de Tadoussac para disfrutar de un delicioso almuerzo. Regreso al final de la tarde.

07 QUEBEC - MONTREAL

Desayuno en el hotel. Salida con destino a la ciudad de Montreal, la más grande de la provincia de Quebec, que debe su nombre del "Mont-Royal", el cerro con tres cimas que se ubica en su centro. Llegada a la capital cultural del país y salida para visitar el Oratorio San José, la mayor iglesia de Canadá y tiene una de las cúpulas más grandes del mundo. Salida al Parque del Monte Real que ofrece unas espectaculares vistas de la ciudad. Breve caminata por el Parque hasta el Mirador del Chalet de la Montaña y, si el clima lo permite, visita al hermoso Mirador Kondiaronk Belvedere. Continuación a los pies del Mont-Royal, para visitar el animado Golden Square Mile, famoso por su arquitectura de la era victoriana y sus majestuosas mansiones que alguna vez albergaron a la próspera burguesía de la ciudad. En el área, visita al Campus de la Universidad McGill, una de las universidades más importantes de Canadá. Bordeando el Viejo Montreal con su Viejo Puerto, se llega hasta la Plaza de Armas, para admirar por fuera la Basílica de Notre-Dame. Por último, la ruta nos lleva hasta la Plaza





Jacques-Cartier, en el corazón turístico del Viejo Montreal, para visitar el Montreal City Hall, impresionante edificio histórico y el primero en ser construido para fines municipales. Tiempo libre para almorzar y recorrer las calles de la Plaza. Resto de la tarde libre. Alojamiento.

08 MONTREAL

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto por cuenta propia. Fin del programa.



FECHAS DE SALIDA

Junio 2025	2, 9, 16, 23, 30	Agosto 2025	4, 11, 18, 25
Julio 2025	7, 14, 21, 28	Septiembre 2025	1, 8, 15, 22, 29



EL PROGRAMA INCLUYE

- 7 noches de alojamiento.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno diariamente y 1 almuerzo.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visita de la ciudad de Toronto, con la CN Tower.
- Visita al Reloj Floral y al Spanish Aerocar.
- Breve visita de Niagara on the Lake.
- Paseo a bordo del Hornblower por las Cataratas del Niágara.
- Crucero de 1 hora por el archipiélago de Mil Islas.
- Visita de la ciudad de Ottawa, con el Parliament Hill.
- Degustación de Jaraba de Arce Caramelizado.
- Visita de la ciudad de Quebec, con el Jardín Jeanne-d'Arc.
- Safari fotográfico de ballenas, en Charlevoix.
- Visita de la ciudad de Montreal, con el Oratorio de San José.
- Visita a la Plaza de Armas de Montreal.
- Guía acompañante de habla en español, durante el recorrido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de 1 maleta por persona durante el recorrido.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA	
Toronto	Chelsea Toronto Hotel o similar
Niagara Falls	Wyndham Garden Niagara Falls Fallsview o similar
Ottawa	Four Points Sheraton Gatineau o similar
M. Tremblant	Marriott Residence Inn o similar
Quebec	Le Classique Sainte Foy o similar
Montreal	Le Nouvel Hotel Montreal o similar



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

(Válido para 2 personas viajando juntos)

Categoría	DBL	TPL	CUAD	S. SGL	Menor
Categoría Primera	2039	1823	1699	914	1061

Menor de 12 años compartiendo habitación con 2 adultos.

Aplica suplementos para traslados de llegada y salida.

Aplica suplementos para traslados nocturnos.

